

Was für ein Ergebnis beim ersten *Austrian Snooker League Grand Prix* nach der Sommerpause!

Paul

Schopf

(PSSC aus Wels) gewann das Turnier beim HSEBC Sonntag (7. 9.) nachdem er sich gegen unser Clubmitglied

Jakob Berger

, der sich sensationell bis ins Finale vorgekämpft hatte, nach 3:0-Führung mit 4:2 durchsetzen konnte.



...Paul Schopf und Jakob Berger vor dem Grand-Prix-Finale...

Auch der dritte Platz ging an die *15 Reds*: **Alexander Trinkl** schlug **Manuel Pomwenger** (Bulls aus Salzburg) 3:1. Die Nummer 1 in der Rangliste,

Markus Pfistermüller

(1. UWBC aus Wels), hatte sich Pomwenger im Viertelfinale 2:3 geschlagen geben müssen.

Das höchste Turnierbreak erzielte ebenfalls ein

15-Reds

-Spieler,

Dominik Scherübl

, mit einem 60er.



...Alexander Trinkl und Manuel Pomwenger vor dem kleinen Finale...

Insgesamt waren 7 Clubmitglieder am Start; 4 schafften den Aufstieg ins Viertelfinale. Alle Ergebnissen sind in der [Online Sportdirektion](#) unter "Turnieren" abrufbar.

Die *15 Reds* gratulieren herzlichst!



...Dominik Scherübl erzielte mit einem 60er das höchste Turnierbreak...

[alle Fotos © CW Steiner]